



GOBIERNO REGIONAL
CUSCO
Trabajemos
Integridad



Unidad de Gestión
Educativa Local Cusco
"AÑO DE LA UNIVERSALIZACIÓN DE LA SALUD"

IMAGEN INSTITUCIONAL Y RELACIONES PÚBLICAS.

***Nota de Prensa N° 77-20.
Cusco, Jueves 27 de Agosto del 2020.***

**DR. ANDRÉS CARRIÓN NINÁN, RENUNCIÓ AL CARGO DE
DIRECTOR DE LA UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL DE
CUSCO.**

El Dr. Andrés Carrión Ninán, luego de haber conducido por 4 años la Unidad de Gestión Educativa Local de Cusco en su condición de Director Designado, por razones de salud el martes 25 de agosto presentó a la Dirección Regional de Educación Cusco una carta notarial de renuncia al cargo, declinación que fue aceptada por dicha instancia superior mediante la Resolución Directoral Regional N° 1061 de fecha 26 de agosto firmada por la Prof. Ruth Alejandrina Báez Quispe, Directora Regional de Educación Cusco.

Desde la UGEL Cusco, se expresa gratitud al Dr. Andrés Carrión Ninán, por la entrega y esfuerzo desplegado durante su gestión en bien de la educación de los niños, niñas y jóvenes estudiantes del ámbito de acción de la Unidad de Gestión Educativa Local de Cusco.

**SEÑOR(A) PERIODISTA, MUCHAS GRACIAS POR LA GENTIL DIFUSIÓN.
RR.PP./AECT.**